



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 426
06 de agosto de 2019

Iniciaron campamentos vacacionales inclusivos

La Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador inauguró la segunda edición de los campamentos vacaciones inclusivos para personas con discapacidad. Docentes y estudiantes compartirán un proceso de enseñanza-aprendizaje de actividad física recreativa y varias disciplinas deportivas con grupos de distintas edades, durante tres semanas.

Fernando Rosero, decano de la Facultad, señaló que el Campamento se realiza por segunda ocasión gracias al convenio suscrito con la Fundación Olimpiadas Especiales y como parte del Programa de Vinculación con la Sociedad. Además, destacó que la alianza interinstitucional ha posibilitado sostener una escuela deportiva permanente para personas con discapacidad durante todo el ciclo académico. El titular de Cultura Física indicó que el proyecto ha desarrollado metodologías y didácticas enfocadas en actividades lúdicas, sensitivas, afectivas de los participantes y de sus familias.

El campamento inclusivo incluye actividades recreativas grupales y la práctica de disciplinas como tenis, atletismo, gimnasia, voley, baloncesto y fútbol. Estarán disponibles el Coliseo de la Facultad, el complejo de tenis, las canchas sintéticas y el estadio. Para mayor información acercarse a las oficinas de la Facultad, ubicadas junto al Estadio Universitario. **PM**

